

déols

L'AECBA prépare l'année à venir



Les anciens employés de La Martinerie continuent de se retrouver régulièrement au sein de l'AECBA.

L'Association des anciens employés civils de La Martinerie (AECBA) a tenu son assemblée générale, vendredi dernier, dans les locaux mis à la disposition par le Musée de La Martinerie. La secrétaire, Françoise Lavenu, a rappelé que l'association, créée par Michel Blanchandin il y a dix ans, a pour but de réunir et resserrer les liens entre les anciens employés.

En 2018, un repas de printemps s'est déroulé le 12 juin au res-

taurant Philibert Vrau de La Martinerie. L'association a participé, le 13 octobre, à la commémoration du centenaire de la fin de la Grand Guerre et au cinquantième anniversaire de l'arrivée du CISM à La Martinerie. L'association était présente au Forum des associations de Châteauroux les 8 et 9 septembre. Enfin, un repas d'automne a été organisé le 22 novembre au Relais des Sens, au Poinçonnet. Pour cette année, sont prévus un

voyage en Auvergne, l'inauguration et la visite des locaux de l'association, et un repas d'automne.

Le bureau. Présidente honoraire, Lydie Gerbaud; trésorière, Marie-Solange Chamard; trésorier adjoint, Claude Labé; secrétaire, Françoise Lavenu. Membres du bureau: Claude Betourne, Michel Bordat, Patricia Labé, Denise Heron, Odette Rudeaux, Henri Chamard, Jean Lacorre, Gladys Margueritat et Guy Landré.